

秋の全国交通安全運動

期間 9月21日から9月30日までの間

秋の全国交通安全運動が始まります。

北郷地区では、一昨年の9月に2件の死亡事故が発生しています。

以下のことに注意して、交通事故による輪禍の犠牲を無くしましょう。

交通事故防止のコト

【ドライバーの皆さんへ】

薄暮時に、歩行者等の見落としによる事故を防ぐため、対向車等がない時は、ハイビームに切り替えましょう。

【歩行者の皆さんへ】

外出時は、左右をよく確認して白っぽい服装や反射材を身に付けましょう。

~9月30日は交通事故防止を目指す日~

ヒグマによる 被害防止

札幌市内では今年100件以上のヒグマの目撃情報があります。

ヒグマとの事故を防ぐために

複数で行動し、鈴やランプ等を

押さいましょう

ヒグマの出没情報等を施設に示します

口元の状態には注意しましょう

ラジオや周囲などを見つけたら、

すぐに言葉返します

ヒグマに遭遇したときは、

着いて行動しない

北海道警察

白石警察署 北郷交番

北郷
9月

白石警察署

814-0110

北郷交番

873-2971

作成

松下巡回部長

青山巡回

用ありますか?

自転車条例!

平成30年から北海道自転車条例が施行されています。

自転車に乗る方は、

○交通ルールを守る

○ヘルメットをかぶる

○自転車の側面に反射器材をつける

などのことを守りましょう。



不審者に気付く心!

北郷地区では、今年7月に北郷1条7丁目付近で下半身を露出した男が目撲されています。

今年8月には北郷

2条5丁目付近で女性が男につきまとわ

れる事案が発生しています。



人通りの多い道を歩いたり、複数人で行動するよう気を付けましょう。